

# Inhalt

Editorial .....	3
<b>Regine Scholz</b> Ein Land – verschiedene Geschichte(n). Zur Psychodynamik der „Deutschen Willkommenskultur“ im Sommer 2015 .....	5
One Country – Different Histories. About the “German Welcoming Culture” in Summer 2015 and its Psychodynamics	
<b>Christiane Bakhit</b> Wir sind auch Flüchtlinge. Die „Willkommenskultur“ 2015 im Spiegel einer Psychotherapiegruppe .....	21
We are Refugees too. Welcoming Culture 2015 being Mirrored in a Psychotherapy Group	
<b>Christian Wiesmann</b> Konflikt in einer multikulturellen Kindergruppe – eine gruppenanalytische Perspektive .....	33
Group Analytical Perspectives in the Accompaniment of Multicultural Children Groups	
<b>Volker Haude</b> Genderspezifische türkischsprachige Gruppenpsychotherapie. Ein Erfahrungsbericht .....	46
Gender-Specific Group Psychotherapy in Turkish Language. An Experience Report	
<b>Ferdinand Haenel</b> Multilinguale analytisch orientierte Gruppentherapie mit traumatisierten Geflüchteten in einer interkulturell ausgerichteten und dolmetschergestützten Tagesklinik .....	61
Multilingual, Analytically Oriented Group Therapy with Traumatized Refugees in an Interculturally Oriented and Interpreter-Supported Day Clinic	
<b>Victor L. Schermer</b> Einfühlsame Brücken schlagen: Interkulturelle „mütterliche“ Affektabstimmung in Gruppenpsychotherapien mit Immigrant/innen und Flüchtlingen .....	70
Building Empathic Bridges: Cross-Cultural “Maternal” Attunement in Group Psychotherapy for Immigrants and Refugees	
<b>Autoren und Autorinnen .....</b>	<b>90</b>
<b>Buchbesprechungen .....</b>	<b>91</b>

2 Inhalt

---

Tagungskalender ..... 101

Mitteilungen ..... 102